



## CHURU besucht... DIRSCH Haustechnik

Einen ganz besonderen Abend durften die CHURU-Partner im März bei der Firma DIRSCH erleben: Tino Holzbecher präsentierte zusammen mit seiner Frau Anja Holzbecher und seinen Töchtern auf kompetente und charmante Weise die Firma Dirsch. Zu Beginn des Rundgangs stellte Tino Holzbecher verschiedenste moderne Haushaltsgeräte vor, die man im großen Verkaufsraum der Firma bewundern kann. Von Miele-Waschmaschinen, Jura-Kaffeefullautomaten über praktische Kleingeräte wie Wasserkochern, Glühlampen oder Kaffeemühlen bis hin zu kompletten Saunen oder Klimaanlage – bei DIRSCH bekommen Sie alles, was das Haushaltsherz begehrt. Ein Blick in das blitzsaubere und gut gefüllte Lager rundete kurz darauf die Führung ab.

### Ausbildung wird groß geschrieben

Gegründet wurde die Firma 1951 von Martin Dirsch in der Kellergasse 11. 2003 wurde Tino Holzbecher alleiniger Geschäftsführer und beschäftigt mittlerweile 46 Mitarbeiter, davon 23 Techniker, die täglich bis zu 35 Einsätze bewältigen. Beeindruckend ist auch die Zahl der Auszubildenden: insgesamt 12 gewerblichen Lehrlingen gibt Tino Holzbecher die Möglichkeit, einen spannenden und zukunftssträchtigen Beruf zu ergreifen.



### Kunden aus der Region vertrauen DIRSCH

Tino Holzbecher und seine Frau lieben ihren Beruf. Das spürt man bei jedem Satz, das sieht man in der Art der Produktpräsentation und das erkennt man an ihrer Erfolgsgeschichte. Durch ihr enormes Engagement haben sie es geschafft, sich zum Spezialisten für Wärme, Wasser, Sauna und Energie in Herzogenaurach zu entwickeln. Seit Jahren betreuen sie zum Beispiel die Wasseraufbereitung und Wartung des beliebten Spaßbades ATLANTIS. Der Abend hielt aber nicht nur Daten und Fakten für die Gäste bereit: Höhepunkt war die praktische Vorführung einer UNOLD Nudelmaschine: aus Eiern und Weizengries zauberte die Maschi-

ne in wenigen Minuten leckere Spagetti, die die Töchter mit selbstgemachtem Pesto und viel Charme den Gästen anboten. Hauchdünn geschnittene Käse-, Tomaten- und Schinkenscheiben durch die Profi-Schneidemaschine der Firma GRAEF ergänzten das einladende Buffet. Und als Krönung gab es: selbstgemachtes Schokoladeneis – hergestellt in einer Profi-Eismaschine der Firma UNOLD. Einfach nur lecker! Als kleines Dankeschön für den tollen Abend überreichte Christian Kindler im Namen aller CHURU-Geschäftsführer der Familie Holzbecher und ihrem Team einen personalisierten und kuschelweichen DIRSCH-Osterhasen. Der Abend klang dann in geselliger Runde mit anregenden Gesprächen aus.